

COLABORACIONES



cultura. Destacar en primer lugar el esfuerzo realizado por esta corporación, en cuanto a creación de infraestructuras. Debemos valorar lo que supone tener una ciudad moderna y equipada, como hoy empieza a estarlo Daimiel.

La primera infraestructura que me parece más importante para nuestro futuro es sin duda el POLÍGONO INDUSTRIAL. Un polígono de esas dimensiones, ese diseño, y equipado con suelo abundante a uno de los precios más ajustados de España, es un auténtico privilegio. Y esa situación hay que aprovecharla localizando en ese área toda la industria moderna local y, si es posible, ayudando a que se implanten otras de fuera que revistan interés para Daimiel.

Las instalaciones deportivas recientemente inauguradas son otro testimonio ejemplar de una buena y moderna infraestructura que permite celebraciones y eventos deportivos que sobrepasan el marco puramente local, y que dan una gran categoría a nuestra ciudad.

El Centro de mayores inaugurado hace un año, es una obra ejemplar de buena arquitectura, dotado de un equipamiento moderno y vanguardista supervisado por personal muy cualificado. Me permito decir con todo el afecto y respeto que merecen las personas de la tercera edad que lo usan y disfrutan, que no se deben volver a plantear conflictos como los que sucedieron al principio de su entrada en funcionamiento, en cuanto al uso de actividades de ocio, tales como el baile o el juego.

El Centro del Agua es también un centro de vanguardia en todo lo relativo al

Acuífero 23 y a los Humedales Manchegos.

El Centro de Razas Autóctonas recientemente acabado para desarrollar el proyecto de recuperación de gallinas castellanas-negras de Castilla-La Mancha, es otra iniciativa de vanguardia, que podría realizar una tarea similar a la que ya ha hecho Cataluña con su raza avícola, la Gallina del Prat, muy valorada en todos los mercados.



La remodelación de la Plaza de España, en el corazón de nuestra ciudad, ha rejuvenecido y mejorado bastante el espacio de recreo y encuentro más emblemático de Daimiel. Suspendida y esa polémica inicial en torno al olivo, debemos reconocer que nuestra plaza ha ganado mucho, y qué mejor símbolo de nuestra cultura y sensibilidad que ese olivo milenario, testigo de todos los cambios que en nuestra tierra se han venido produciendo a través de los tiempos. Reconciliémonos, pues, en torno a nuestra plaza, que seguirá siendo testigo mudo de paseos, tertulias y buenos ratos.

Enumeradas algunas de las infraestructuras que reflejan cambios importantes en lo que es exigible a las